



# Tiraditos

## PRESUME SHEINBAUM BAJA EN HOMICIDIOS DOLOSOS

• En la temporada 4 de la maravillosa serie 'The Wire', las autoridades policíacas de Baltimore están intrigados por el dominio súbito de un grupo criminal liderado por un tal Marlo Stanfield y a la vez por la extraña disminución de delincuentes de las otras bandas dedicadas al narcotráfico y la baja en asesinatos. Capítulos después, los azorados jefes policíacos descubren que los homicidios no estaban a la baja, sino que los lugartenientes del capo dominante habían optado por una estrategia de discreción y silencio: escondían los cuerpos de sus víctimas en casas abandonadas. En el caso del reciente reporte muy alentador sobre la disminución de homicidios dolosos en México cabría la pregunta: ¿habrá esqueletos en el armario? Ojalá que no... por el bien de todos.

## DE LA MANO DEL PUEBLO, SIN REFLECTORES

• La Secretaría de Gobernación, bajo la conducción de **Rosa Icela Rodríguez**, nos advierten, trabaja barrio por barrio, casa por casa. Así, nos dicen, la visita a 179 mil hogares, la conformación de Comités de Paz y los Senderos Seguros son acciones que regresan al gobierno su

papel de acompañante, no de espectador. • Esa talacha territorial, combinada con programas de bienestar y desarme voluntario, confían, abonará la confianza en el Estado mexicano. Aunque para ello el trabajo será arduo y deberán tener mucha paciencia para que la gente confíe en la administración federal, sobre todo en lo que concierne al tema de la inseguridad, porque la frialdad de las cifras no es suficiente.

## LAS RECOMENDACIONES DE RICARDO MONREAL A SU HERMANO

• Quien decidió no meterse en camisa de once varas, es el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, luego de que la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, dijo que su hermano **Saúl Monreal**, debía aguantar seis años si quería ser gobernador de Zacatecas. Ayer el diputado manifestó que su hermano debe trabajar más al interior de Morena; aunque el canto de las sirenas del PRI o PAN son demasiados tentadoras y pueden convencerlo de abandonar el barco. Aunque hay quien menciona que la principal oposición de Palacio Nacional es por el asunto del nepotismo, que tanto han criticado y que ahora podrían tropezarse.